



Fitch Ratings confirmó la calificación BBB+ para México en moneda local y extranjera de largo plazo

México.- La firma Fitch Ratings confirmó este jueves la calificación “BBB+” para México en moneda local y extranjera de largo plazo, la cual se mantiene con perspectiva estable, impulsada por la diversificación de la economía del país y la disciplina fiscal que ha ayudado mantener estables los indicadores macroeconómicos.

Para la firma, si bien la economía mexicana tiene fortalezas macroeconómicas, la violencia y corrupción se mantienen como militantes para detonar el potencial del país.

Fitch Ratings destacó que México ha sido golpeado por la fuerte caída de los precios del petróleo, la volatilidad financiera internacional y el lento desempeño del sector industrial en Estados Unidos.

La calificadora estimó que en 2016 México alcanzará un crecimiento de Fitch de 2.4%, impulsado principalmente por el consumo privado, el cual está siendo apoyado por la baja inflación, la creación de empleo y el crecimiento del crédito.